



Conocidos son los inconvenientes que a última hora surgieron en torno al fichaje de Goyo por el B.M. Granollers. Al parecer cuando el jugador ya había firmado la cartulina que le ligaba al club vallesano, tuvo una super-oferta de otro equipo, lo que hizo peligrar la operación pero tras nuevas conversaciones, así

nos lo ha confirmado el portavoz oficial del club, podemos afirmar que Goyo defenderá la próxima temporada los colores del Granollers.

Pero también quisimos que fuera el propio protagonista quien nos hablara del tema. Sabíamos que Goyo, 29 años, nacido en Barcelona y 78 veces internacional, andaba estos días por tierras catalanas ultimando detalles, pero cuando contactamos con él, emprendía en estos mismos momentos viaje para Alicante, con la lógica intención de volver dentro de unos días. Desde la ciudad alicantina y a través de los hilos telefónicos, el jugador internacional, muy amablemente habló para Deporte Vallesano:

— La primera pregunta es obligada ¿Por qué ha fichado Goyo por el B.M. Granollers?

— Yo diría que por 3 razones. Una porque es una forma de volver a Catalunya, otra porque los Sres. Raga y Gutiérrez, presidente y secretario respectivamente del club, en todo momento, se han portado conmigo de forma excelente y la última porque creo que con los refuerzos que van a llegar al equipo, este puede conseguir cotas importantes.

— A qué puede aspirar el B.M. Granollers, la próxima temporada?

— Si se confirman todos los fichajes, pienso que al final podemos quedar entre los tres primeros clasificados.

— ¿Qué nos puedes decir de tus compañeros Cabanas y Cascallana, que también están en negociaciones con el Club?

— ¡Ojalá puedan venir!, aunque claro eso no depende de mí.

— Y tu nuevo compañero Julián Ruiz ¿qué te parece?

“ VENGO A GRANOLLERS CON LA ILUSION DE UN PRINCIPIANTE ”

“ A LA AFICION LE PEDIRIA PACIENCIA, PUES EL HACER FICHAJES, NO SUPONE EMPEZAR A GANAR ”.

“ POR MI PARTE HARE LO IMPOSIBLE PARA CONVENCER A TODOS Y DEMOSTRAR QUE NO SE HAN EQUIVOCADO CONMIGO ”.

— Lo conozco desde hace varias temporadas y para su edad ha llevado una magnífica trayectoria, alcanzando la internacionalidad junior y de seguir así no tardará en alcanzar la absoluta. En definitiva pienso que es un extraordinario reguero para el Granollers.

— ¿A qué jugadores de tu nuevo equipo conoces más?

— A Puig, por la selección y a Escudero al que me une una gran amistad de tiempo atrás, son a los que más conozco, aunque, de jugar, los conozco a casi todos y espero llevarme muy bien con cada uno de ellos.

— A la afición vallesana, que es una de las más entendidas de España ¿qué le pedirías?

— Pediría un poco de paciencia al principio, pues el hecho de hacer fichajes no supone empezar a ganar. Hay que esperar un tiempo para poder dar esas satisfacciones que la afición espera.

— Y tu ¿qué le ofreces?

— Yo le garantizo una total entrega. Haré lo imposible para convencer a todos y demostrar que no se han equivocado conmigo.

— ¿Supone un paso atrás en tu carrera el haber fichado por el B.M. Granollers?

— En absoluto, el B.M. Granollers es uno de los equipos con más solera de España, puede decirse que Granollers es la cuna del balonmano español.

— ¿Alguna cosa más, Goyo?

— Quisiera decir que tras mi etapa de 7 años en el Calpisa, voy al Granollers con la ilusión de un principiante y con la intención de poner mi granito de arena para que entre todos lo hagamos más grande.

Suerte, Goyo, y que sigas obteniendo este éxito que siempre te ha acompañado.

ANTONI ALCAIDE



REVISTA DE INFORMACION DEPORTIVA

AGOSTO 1981 - Núm. 4

Director:

JUAN ALCAIDE ROLDAN

Subdirector:

ANTONIO ALCAIDE ROLDAN

Redactores y Colaboradores:

JOSE M. CAMPOS

JOSE VIÑALS

ALFONSO MARCOS

MONTSENY

FRANCISCO COT

JOSEP TURA

JOSE A. JIMENEZ

ALFONSO ALCAIDE

SANTIAGO DEL CORTE

ESTEBAN GIRONELLA

JOAN DEU

LUIS VILA

Redacción, Administración y Publicidad:

Anselmo Clavé, 4, 3.º A

Teléfonos 870 68 45

871 59 03

871 60 94

GRANOLLERS

Imprime:

Gráficas TURA

Calabria, 12 - Tel. 871 41 80

LA GARRIGA

Depósito Legal: B.14547-81

J. RUIZ, seguro; CABANAS, muy probable y CASCALLANA, dudoso

Esto se desprende, según el portavoz oficial del club, de las negociaciones que estos jugadores mantienen con el B.M. Granollers. Ampliamos la noticia con estos datos:

JULIAN RUIZ: 21 años, servicio militar terminado, extremo izquierdo del Michelín de Valladolid, internacional junior. Existe total acuerdo entre ambas partes, sólo queda en trámite de la firma. Fichará por 3 años, igual que Goyo.

CABANAS: 23 años, extremo derecha

del Calpisa, 1'95 de estatura, internacional junior. Tiene muchas posibilidades de venir si se soluciona el traslado de trabajo de su esposa, que en Alicante desempeña funciones administrativas de la Seguridad Social.

CASCALLANA: 33 años, extremo izquierdo del Calpisa, internacional. Su fichaje es más problemático y sin duda, el menos seguro, se ha de llegar a un acuerdo respecto a sus pretensiones económicas.